
日時　 平成２０年１２月１６日(火）２０：００～２１：４５
会場　 三井物産本社 １８Ｆ会議室
出席チーム 役員、主幹事、副幹事　　全チーム代表者
欠席チーム -
議事録 大倉商事　上田

議題

１．合宿 金田会長 ３月１４，１５日に時之栖にて商社合宿開催予定。
本合宿のポイントとしては以下の通り。
　　① 質のいい相手と試合ができる。
　　② 夜の懇親会が盛り上がり→リーグも盛り上がる
　　③ すばらしいグランドでプレーできる
現時点での参加表明チームは、以下の通り。
　　双日、兼松、（阪和興業）、（岩谷産業）．．． ( )付きは、現在数名参加で検討中
　　その他、金田会長所属チーム、東芝サッカー部にも声をかけてある。
参加義務はないが、商社リーグを盛り上げるためにも、少数でも土曜だけでもよいので、積極的にこの機会を活用
して欲しい。

２．入替戦 三井物産/柳田 先週末の最終戦が無事に行われ、リーグ戦全日程を全て消化した。
＆金田会長 これにより、既に連絡している通り、以下の通り入替戦を予定した。

１２月２０日（土）＠朝日新聞三郷グランド
　　第一試合　双日ｖｓ長瀬産業
　　第二試合　ＪＦＥ商事ｖｓ三菱商事

しかし、本日程は三菱商事より社内行事による不可日申請が妥当なタイミングでなされており、主幹事及び役員会
もこれを受理しているため、三菱商事がグランド提供することを条件に１月への延期を検討することになった。

この時点での三菱商事のグランド提供可能日は、以下の通り。
　　２月７日（土）菱和Ｇ＠巣鴨　又は　２月１５日（日）菱和Ｇ＠調布　（それぞれ４時間枠）
タイミングとして遅いという点や、２月８日（日）に表彰式開催の可能性がある為それまでに終えるとなると土日両日
を商社リーグに費やすことになり、参加メンバーへの負荷がかかる点などから、代替案を模索する。

各チームの都合を確認し、協議した結果、年内に結論を出すことを前提に、以下の通り進めて行くことが決定した。
　　・１２月２０日の開催は取り止める
　　・１月の以下候補日の中で三菱商事が４時間枠のグランドを手配する。（ベストなケース）
　　　　１月１７日（土）、１８日（日）、２４日（土）、２５日（日）、３１日（土）、２月１日（日）の６日間のいずれか
　　　　※三菱商事がグランドを手配出来ない場合、埼玉スタジアムのサブグランドも候補として良い（金田会長）
　　・１月の開催がどうしても出来ない場合は、２月７日（土）菱和Ｇ＠巣鴨にて開催する。（最悪のケース）

金田会長 本決定は、三菱商事が全力で入替戦に臨むことを前提にした、役員会の最大の譲歩であり、本来であれば、
入替戦の可能性を想定して自チームの日程調整をしておくべき。入替戦に関係のないチームも本顛末をきちんと
認識しておくこと。

３．今後のグランド確保 金田会長 各チームからの提案を求む。
阪和興業/田辺 自宅の近所の世田谷公園にサッカーグランドがあることに気が付いた為、利用の可能性について調査する予定。
金田会長 ⇒是非調査願います。
伊藤忠商事/渡辺 レッズランドのグランドを自チームの活動目的で利用している。商社リーグの公式戦でも利用出来たらと思うが、

１団体で２時間枠のルールがある為、リーグ戦で必要となる２試合分で４時間枠は困難。
長瀬産業/山添 ⇒レッズランドの活用については、以前に長瀬産業より提案したが利用料が高額の為却下された経緯あり。
金田会長 ⇒以前は可能な限り安価なグランドを探していた為、高額なグランドは敬遠していたが、厳しい状況になってきた

　 こともあり、今後は高額なグランドも一部取り入れることを検討していきたい。ただし、利用することが現実にな
　 れば、支出が増えるため、その分、参加費用が上乗せされることが想定される。ちなみに、レッズランドや埼玉
　 スタジアムなどは、１時間１～２万円くらいかかる。現在の利用グランドで費用が発生しているのは、トヨタ府中
　 グランドのみで、１時間６千円ほどかかっている。

金田会長 ⇒レッズランドに２時間のしばりがあるのであれば、伊藤忠商事と長瀬産業で同日にそれぞれ２時間ずつうまく
　 時間をずらして予約することをトライしてみたら良いのでは？

伊藤忠＆長瀬 ⇒検討する。
金田会長 高額なグランドであれば、他にも埼玉スタジアムのサブグランドや日産スタジアムのサブグランドも同様。

それら利用について、検討してみようというチームはないか？
大倉商事/上田 ⇒現在、オフ期間中の練習試合を行うためにグランドを探す話が出て来ているので、検討する。
金田会長 ⇒では、埼玉スタジアムのサブグランドについて、検討をお願いします。
金田会長 レッズランドについて、伊藤忠商事がもう一チーム登録して、長瀬との連係をせずに伊藤忠のみで２時間ずつ予約

して、計４時間手配する方法も検討してみては？
伊藤忠商事/渡辺 ⇒持ち帰り検討する。

４．表彰式＆フットサル 金田会長 ２月８日（日）と２月２２日（日）が候補となっているが、今のところ２月８日の可能性が高い。但し、両方とも空けておく
ように。年内にアナウンスする予定。

５．くもの巣グラフ 金田会長 取り纏めの進捗状況は？
三菱商事/井戸田 岩谷産業/平氏の内容をベースに作成したものを役員会へ提出して承認をお願いしているところ。

この後の作業としては、１部、２部の最終結果をインプットするのみ。
金田会長 岩谷産業/平氏のサポートを受けて進めてください。

本グラフはサッカーの勝負だけでなく、フェアプレーや審判/ＭＣの評価、リーグの運営面への協力度合いなども
一目で分かるようになっている。チームの株価を上げていく指標として認識して欲しい。

６．２００８振返り＆ 長瀬産業/山添 成績は入替戦へ出場することが出来、良かったが、遅刻をしてしまったことが悔やまれる。来期は遅刻しないように
　　２００９来期へ向けて 徹底していく。また、レッズランドの件もあり、グランド提供により、リーグに貢献して行きたい。

ＪＦＥ商事/好村 念願の入替戦に出場出来て嬉しい。チームとしてもようやく１１人集まることが出来るようになってきたので、勝って
一部に上がりたい。リーグ全体としては、スムーズにスケジュールをこなすことが出来たので良かった。
最後に表彰式幹事の大役があるので、よろしくお願いします。

住金物産/北村 今年から参加させて頂きましたが、遅刻してしまい申し訳ありませんでした。しっかり反省し、車と電車に別れて、
今後は遅刻しないように致します。来期は、チーム内のモチベーションを上げてがんばっていきます。

兼松/横田 去年の会議に出た際に先輩たちのだらしなさを散々聞かされていたので、今季はイメージを払拭するべく努力した
結果、目立ったまずさもなく、きちんと出来たと思われる。また、勝ち点だけで見れば今季同率２位と試合の結果に
も表れている。来季は、副幹事という大役を担うことになるが、同様にしっかりやっていきたい。

岩谷産業/平 チーム内の問題として、人数が集まらないことがあり、今季半分は１１人集まることが出来なかった。相手チーム
のモチベーションを下げてしまう結果となったため、来季は新人の獲得に尽力し盛り上げていきたい。
合宿への参加については、２～３人なら行けるかもしれないので、検討する。
※くもの巣グラフの作成で尽力して頂いた平さんに拍手（♪）

日本ﾕﾆｼｽ/佐藤 本日初めて参加させていただきます。自チームは、年齢層が高くプレッシャーが強いため、今季は、ディフェンス
からの早い展開でゴールに繋げることが出来、良い結果を残すことが出来た。運にも恵まれ、一部へ昇格となり、
来季が楽しみ。

内容（敬称略）
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議題

豊田通商/手塚 一部に昇格して三年目、ようやくまともな試合がやれるようになってきた。来季は３位以内を目指す。
伊藤忠商事/渡辺 今季は、代表者会議への出席を持ち回りとし、色々なメンバーに運営の実態を体感してもらう試みを実施し、

チーム全体の意識を高めることが出来たと思う。また、カップ戦は優勝し、リーグ中のＭＣ等の遅刻もなかったが、
リーグの戦績が伴わず、リーグでは良い結果を残すことが出来なかった。来季は上位へ食い込んでいきたい。

蝶理/金山 今季は、ビリから二番目となり、昨年はビリから三番目であったが、除名チームや休眠チーム、減点などを考慮
すると両シーズン共に実質ビリという結果であった。来季は万年最下位を脱出したい。現在、２０代が４～５名しか
いないため、何とかチームの底上げをしてがんばりたい。

丸紅/大西 開幕からの連敗がたたって今季は良くなかった。改善していきたい。減点は無くシーズンを終えることが出来たの
は良かった。来季は、市村がメインとなるので、引継ぎをしっかりやる。

三菱商事/井戸田 今季の結果は思わしくなかった。入替戦の日程では、関係チームや皆様に迷惑をかけてしまい、申し訳ない。
入替戦で勝利して来季はより良い結果を追求していきたい。来季は主幹事となるため、チーム内で体制を整えて
きちんとやっていきたい。

双日/ナジプール 今季は若手が入って例年より闘えるチームになってきた。シーズン中の遅刻で迷惑をかけ、申し訳ない。来季は
代表交代となるが、引継ぎをしっかりやり、リーグに迷惑をかけることなく、合宿も含め全体を盛り上げていきたい。

住友商事/宗像 今季はモチベーション高くやることができ、いい成績を残せた。減点については迷惑をかけてしまい、申し訳ない。
来季は勝負のみならず、当たり前のことを当たり前にやれるバランスの良いチームを目指す。

阪和興業/田辺 最終戦で勝てたので４位で終わった。自チームはプロパーでやることを意識しており、常時メンバーを集めること
ができてよかった。全員参加をモットーとしているが、今後は何とか勝っていきたい。リーグ全体としては、雨が多く
グランドの調整が大変であったかと思うので、来季はグランドを提供出来るように努力したい。
一点提案として、商社リーグは従来土曜日開催が基本となっているが、日曜日での開催も検討してみてはどうか。
日曜であれば、前日深酒で遅刻する（寝坊する）というケースも減るのではないかと思う。
⇒現在は、グランド提供の関係で土曜日になっているが、来季の課題として取り上げても良いと思う。（金田会長）

大倉商事/上田 今季は１部に昇格できたにも関わらず、勝ち点０、失点４０とふがいない結果に終わり情けない。シーズン後半から
チーム自体は盛り返して来ているので、来季は２部で勝って１部に返り咲きたい。

７．最後に主幹事より 三井物産/柳田 ７社で主幹事を持ち回りしているので、７年に一度回ってくるタイミングで自分に当たってしまったというのが最初の
正直な感想であった。主幹事という引き締める立場でもあるので、出来るだけ事務的に冷静に対処して行こうと思っ
ていたが、毎月全チーム集まって会議をこなし、幹事や副幹事でもないチームからフォローしてもらったりしながら
運営していくに連れ、だんだんといいリーグだなと思えるようになってきた。皆で興味を持って、協力してもらったこと
は本当に感謝している。もっといいリーグになって欲しい。
来季は４部から都リーグにも参加を始めるが、商社リーグでいい試合をしたい。

以上
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